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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 18 笠 原 武 士 １ 保育所の待機児童と幼稚園の

活用について 

 

 

 

 

２ 中学校部活動の活動時間の現

状と対策について 

 

 

 

３ 車椅子の方の交通支援につい

て 

 

 

 

 

４ 予算作成過程と決定までのオ

ープン化，見える化について 

（１）待機児童のカウント方法はどうなっているのか。 

（２）待機児童のカウント方法は自治体によって差があるのか。 

（３）今年度末の待機児童の予想数はどうか。 

（４）無認可保育所についてどう考えるか。 

（５) 預かり保育も含めて幼稚園の活用により待機児童の減少につながらない

か。 

（１）部活動の活動時間の実績はどうなっているのか。 

（２）生徒，教員から部活動の時間に対するクレームはあるのか。 

（３）国，県の指導により，昨年と今年で活動時間の差はあるのか。 

（４）部活動に対する応援体制はどうか。 

（５) 部活動に対する生徒，教員の意見を求め改善する動きはあるか。  

（１）本市議会主催の議員と市民の意見交換会で，車椅子利用の方から「雪舟

くん」利用の要望があったが，方法はないか。 

（２）車椅子利用者数はどれくらいか。 

（３）車椅子利用者に対する「いきいきチケット」について，現在１人当たり

年間 5,000 円であるが，増額はできないか。 

（４）車椅子利用者でアスリートの人もいる。何か別の手段はないか。 

（１）岡山市，千葉県我孫子市等の予算決定のオープン化についてどう思うか。 

（２）市民参加の行政手法としての「ガラス張り公開市長室」，「各種審議会」

等がマンネリ化していないか。 

（３）新規事業に対するパブリックコメントはどうか。 

（４）市長枠予算の公表はどう考えるか。 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 
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（５) 無作為抽出の市民による「事業仕分け」，「市民評価人方式」等の一般市

民参加討議はどうか。 

市長 

2 9 小 西 利 一 １ ふるさと納税について 

 

 

 

 

 

 

２ 鳥獣被害について 

（１）総務省の通知に対する今後の対応について 

  ① 現在の寄附額の実績はどうか。 

  ② 返礼品の上限は，今何割か。今後の考えはどうか。 

③ お米の買取り価格は変更なしでいくのか。 

④ 地元の工芸品をもっと紹介してもよいのではないか。 

⑤ まず政策が先で，その政策に対しての寄附を募るのが本来の姿ではな

いか。 

（１）鳥獣被害の対策はどうなっているのか。 

  ① イノシシの被害額はどうか。 

  ② 捕獲数はどうか。また，捕獲したイノシシを食用として販売できない

か。 

  ③ イノシシの被害に対する防止策はどうか。 

  ④ イノシシ被害に対する市の支援策はどうか。 

  ⑤ スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の被害状況はどうか。 

  ⑥ スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の防止策はどうか。 

⑦ スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の駆除に対する支援はどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

3 10 津 神 謙 太 郎 １ 雪舟生誕地公園整備について 

 

 

（１）雪舟生誕地公園整備は今後どうするのか。 

（２）合併特例債事業として，公園整備はできないか。 

（３）雪舟生誕 600 年の年にお披露目はできないか。 

市長 

市長 

市長 

4 8 難 波 正 吾 １ 教育行政について 

 

 

 

 

（１）新教育長任命について，考え方はどうだったのか。 

（２）新教育長就任に当たっての所信はどうか。 

（３）教員の勤務時間はどうか。 

  ① 長時間労働は問題となっていないか。 

  ② 改善策はどうか。 

市長 

教育長 

教育長 
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２ 経済政策について 

 

３ 観光，まちづくりについて 

（１）新卒者の市内企業への就職状況はどうか。 

（２）誘致企業，進出企業での採用状況はどうか。 

（１）街路樹の整備，改善はできないか。 

市長 

市長 

市長 

5 4 深 見 昌 宏 １ 働き方改革について 

 

 

 

（１）安倍内閣が唱える働き方改革をどう考えるか。 

（２）市役所職員の現状はどうか。 

（３）今後の対策はどのように考えるか。 

（４）学校の現状はどうか。 

（５）今後の対策はどうか。 

市長・教育長 

市長 

市長 

教育長 

教育長 

6 17 加 藤 保 博 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

２ 文化振興施策について 

 

３ 子どもたちの夢を育てる教育

について 

４ 全国発信について 

（１）第２次総合計画について 

  ① 全国屈指の福祉文化先駆都市を目指すとあるが福祉文化とはどういう

意味か。または造語か。 

  ② 市長から福祉文化という言葉は聞かないがなぜか。 

（１）文化の日などの表彰について，各種作家の方に対する表彰がほとんどな

い。文化振興の根底と考えるがどうか。 

（１）全国レベルの市内出身者で夢をかなえた人に対して，母校などで授業， 

または講演などの依頼をしてはどうか。 

（１）観光大使について，各界で活躍されている市内出身者がいる。検討に値

すると思うがどうか。 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

市長 

7 3 岡 崎 亨 一 １ 交通安全対策について 

 

 

 

２ 鳥獣害対策について 

 

 

３ 公民館，分館について 

（１）交通安全要望について 

  ① 市民からの信号機や横断歩道などの要望の状況はどうか。 

  ② 要望に対する対応はどうか。 

  ③ 要望対応状況をホームページなどで周知はできないか。 

（１）猿対策について 

  ① 農作物への猿の被害はどうか。 

  ② 猿対策の今後をどのように考えるか。 

（１）耐震化について 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

教育長 
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① 耐震化できていない公民館，分館のその後の対応状況はどうか。 

② 耐震改修の促進に関する法律における規制対象に該当しないものはあ

るか。 

（２）整備計画について 

  ① 規制対象に該当しない公民館，分館への対応をどのように考えるか。 

  ② 整備計画はどのようになっているのか。 

 

 

 

教育長 

8 24 西 森 頼 夫 １ ふるさと納税について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 猿の被害対策について 

 

 

 

 

 

３ 市長車のプレート番号につい

て 

 

（１）平成 28年度の寄附額は幾らか。 

（２）お礼の品と諸経費を差し引いた収入は幾らか。 

（３）米，桃，ぶどう等お礼の品に農産物を希望したふるさと納税の寄附額，

経費，収入は幾らか。 

（４）「ふるさとなんでも応援団」を指定した寄附額は何パーセントか。 

（５）お礼の品の農産物について 

① おいしい米が生産されていると思っているか。 

② 米４品種は増産が必要と考えるがいかがか。 

③ 桃のカラス対策はできているか。 

（６）お礼の品に農産物を求めた人の寄附金は農業振興に使うべきと考えるが

いかがか。 

（１）近年の被害状況はどうか。 

（２）対策はないと判断して被害報告をしていない人が多いが，どう認識して

いるか。 

（３）檻は効果があるようだが，承知しているか。 

（４）駆除に係る報奨費は幾らか。引き上げる考えはないか。 

（５）檻の設置を被害地区と協議してはどうか。 

（１）プレート番号はどうか。 

（２）片岡聡一後援会事務所の電話番号はどうか。 

（３）運輸局にプレート番号を指定すると 7,000 円必要だが，公費で申し込ん

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 
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 だのか。  

9 2 三 宅 啓 介 １ 市の財政計画について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国民宿舎サンロード吉備路の

運営について 

 

 

（１）中長期の財政計画について 

  ① 大型公共投資も控えている中で，どのように考えているか。 

  ② 財政の見通しをホームページ等で公表し，市民との共有が必要と考え

るがどうか。 

（２）経常収支比率について 

① 近年の推移をどのように感じているか。また，目標はあるか。 

② 各継続事業の補助金効果と検証を行っているか。 

（３）行政改革や定員適正化についてどう考えているか。計画はあるか。 

（１）サンロード吉備路の運営について 

  ① 近年の利用者数の推移と財政運営はどのような状況か。 

  ② 建設時の市債償還の完済年度はいつか。 

  ③ 大規模改修等の予定はあるか。 

（２）集客のための取組について 

① 新たな取組は行っているか。 

② 外国人利用者への対応はできているか。 

③ サイクルステーションやランニングの拠点として施設整備はできない

か。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

市長 

 

 

 

市長 

10 19 根 馬 和 子 １ 都市計画について 

 

 

２ 市街地の活性化に向けて 

 

 

３ 観光行政について 

 

（１）本市の都市計画に関わるルールはあるのか。 

（２）旧山手村に建設されている住宅の状況は，安心安全に問題があるように

思うがどうか。 

（１）市街地の中で，特に商店街の空洞化が目立つがどうか。 

（２）空き家や空き店舗ににぎわいづくりのために交流の場を作ってはどうか。 

（３）市内高齢者の健康度，生活状況等を把握しているか。      

（１）ボンネットバスでの観光地巡りの反響はどうか。 

（２）雪舟くんを観光シャトルバスとして活用し，日曜，祝日等に観光地巡り

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 
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をしてはどうか。 

11 11 村 木 理 英 １ 高齢者の集いの場としての公

園の整備について 

２ 安心安全のまちづくりについ 

 て 

３ 障がい者施策について 

（１）コンセント，水銀灯，上水道，トイレ，椅子等の設備設置，整備につい

ての考えはどうか。 

（１）市道路面の白線（誘導表示，横断歩道等）の引き直しの考え方はどうか。 

（２）農業用水路の蓋設置についての考え方はどうか。 

（１）本市の障がい者（児）日常生活用具給付等事業として人工内耳等の助成

見直しの考えはどうか。 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

12 1 萱 野 哲 也 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市民からの土木工事に関する要望について 

 ① 本会議での一般質問の場はどんな場所だと考えているのか。 

② 土木担当員の要望は年間幾らあるか。 

  ③ 土木担当員レベルで要望を出さないことはあるのか。 

④ 土木担当員からの要望を担当課はどのように処理するのか。 

⑤ 土木に関する要望はどうすれば行政に受け入れてもらえるのか。 

  ⑥ 土木担当員以外のルートから要望の受入れはできないのか。 

  ⑦ 土木担当員制度は機能しているのか。 

（２）東日本大震災等の各義援金や寄附について 

  ① 東日本大震災の復興状況をどう受け止めているのか。 

  ② 東日本大震災義援金その他本市で集めているものはあるのか。 

  ③ 目的は何か。 

  ④ 現在の残高は幾らか。 

  ⑤ 収支の状況はどうか。 

  ⑥ 集まった寄附はいつどこへ渡すのか。 

  ⑦ 仙台国際ハーフマラソン大会で東日本大震災の義援金を使いチュッピ

ーパンを配ったそうだが金額は幾らか。   

  ⑧ 被災した方々の生活支援が一番の目的であるが，野球観戦やマラソン

大会へパンの提供は被災者の需要を把握したものか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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  ⑨ 今後，そうじゃ・宮城っ子基金はどうするのか。 

（３）議院内閣制と二元代表制をどう考えるか。 

 

市長 

    


